

20 Jahre Partnerschaft: Besuch in Wierzchowo zum Erntedankfest mit einem besonderen Highlight im Gepäck

04.09.2023 08:45



Zu Gast bei Freunden: Kürzlich reisten zahlreiche Vertreter:innen aus der Gemeinde Henstedt-Ulzburg sowie Mitglieder des Freundeskreises Wierzchowo in die polnische Partnergemeinde. Ein ganzes

Wochenende wurden dort gemeinsam Erntedank gefeiert und die freundschaftlichen Beziehungen gepflegt.

Bürgervorsteher Henry Danielski freute sich über das sehr harmonische Treffen.

„Die Freundschaft zwischen Henstedt-Ulzburg und Wierzchowo wurde wieder bestätigt und wir hoffen, dass es noch viele Jahre so weiter geht.“

Neben ihm und Bürgermeisterin Ulrike Schmidt waren 36 weitere Teilnehmer:innen aus Henstedt-Ulzburg beim Treffen dabei. Gemeinsam wurde getanzt, gegessen und getrunken.

„Unsere polnische Partnergemeinde hat uns ein tolles Programm geboten – auch eine beeindruckende Mischung aus einer Laser- und Pyro-Show war dabei“,

sagte Ulrike Schmidt.

„Das Miteinander war wie immer so herzlich, dass beide Seiten dieses Treffen einfach nur genossen haben.“

Als Dank für die Einladung zum Erntedankfest überreichte sie Wierzchowos Bürgermeister Jan Szewczyk einen Korb mit regionalen Leckereien und eine große Rotbuche, die als Symbol dafür dienen soll, wie fest verwurzelt die beiden Partnergemeinden miteinander sind. Ebenfalls ein sichtbares und nachhaltiges Zeichen des Zusammenhalts wurde von Wierzchowo zur Überraschung der Henstedt-Ulzheimer Delegation gesetzt: So wurde ein Findling mit einer Gedenktafel anlässlich des diesjährigen 20-jährigen Bestehens der Partnerschaft der beiden Gemeinden enthüllt. Zudem wurde Dana Heymann als Gründungsmitglied des Freundeskreises Wierzchowo zur Ehrenbürgerin der Partnerkommune ernannt.

„Das absolute Highlight für beide Seiten war dann die Übergabe des Feuerwehrfahrzeugs, das wir aus Henstedt-Ulzburg mitgebracht haben. Es wurde nach dem Gottesdienst zum Erntedankfest überreicht und dabei auch gleich gesegnet“,

erklärte Waldemar Bianga, 1. Vorsitzender des Freundeskreises Wierzchowo.

„Unsere polnischen Freunde waren darüber so dankbar und so glücklich, dass uns allen das Herz aufgegangen ist.“

Das ehemalige Tanklöschfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Henstedt-Ulzburg wurde an die polnische Gemeinde verkauft.

„Da das zur Verfügung stehende Budget von Wierzchowo nicht ausreicht hat, hat unser Freundeskreis das Löschfahrzeug mit 1.000 Euro mitfinanziert. Außerdem haben wir im Rahmen des Besuchs auch weitere Spenden wie Rollatoren, Rollstühle und Verbandszeug überreicht.“











[Zurück](#) [Vorwärts](#)